

Piden a Contraloría indagar a la alcaldesa de Tlalpan

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Congreso de la Ciudad de México exhortó al secretario de la Contraloría General, Juan José Serrano, a abrir una investigación por la presunta injerencia de la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, en la elección de la autoridad representativa de San Miguel Topilejo.

En tribuna, Xóchitl Bravo y Carlos Mirón mostraron audios y videos de cuando la aliancista se confronta con vecinos y les grita a los pobladores: “esta es mi alcaldía”, lo que consideraron autoritarismo y una falta severa por parte de la funcionaria.

Bravo afirmó que esa actitud violenta la ley de pueblos y barrios originarios que da certeza jurídica a sus habitantes para que puedan elegir a sus propias autoridades. “Se debe entender que los pueblos han tomado las riendas de sus proyectos de vida y que tienen derecho a autodeterminarse en libertad. Las autoridades tradicionales de esta ciudad no son un botín político partidista, nacieron para mantener la identidad y la tradición de sus pueblos, no para defender el interés de cualquier partido.

“No somos una autoridad competente para investigar, pero sí le pedimos a la Contraloría que indague para deslindar responsabilidades y evitar que se empañe un proceso democrático para elegir a las autoridades representativas del pueblo.”

Advirtieron que si la Contraloría General encuentra conductas delictivas por parte de la servidora pública, entonces deberá solicitar la intervención de la Fiscalía General de Justicia. “La alcaldesa decidió presentarse en un espacio que debería ser autónomo. No le importó ensuciar el proceso y, en consecuencia, hay quienes ponen en duda la legitimidad de la citada convocatoria y con toda la razón”.

El punto de acuerdo se aprobó con la votación a favor de la bancada de Morena y aliados luego de más de una hora discusión en la que la diputada Daniela Álvarez (Asociación Parlamentaria Ciudadana) defendió a la alcaldesa, quien según ella fue agredida por los pobladores; no obstante, los morenistas mostraron una imagen de policías que se colocaron frente a la funcionaria para protegerla de una mujer menuda que exigió no involucrarse en los asuntos del pueblo.

Minutos antes, legisladores de Morena se enfrascaron en un debate con la misma Álvarez por agresiones de violencia política de género en el Congreso. Fue la diputada del PRD, Gabriela Quiroga, quien expuso que tanto Morena como la oposición han intercambiado expresiones de violencia y propuso que todo el pleno tome un curso en la materia, pero no se llegó a ningún acuerdo.

